



Cédric Jacques

Diplômé en gestion de la qualité et de la sécurité alimentaire, Cédric Jacques lance une activité de formation, conseil et audits en sécurité alimentaire. Cette activité donnera plus tard naissance à la société SIGNA, dont il est le CEO depuis 2010.

À l'heure actuelle, SIGNA emploie 12 personnes et effectue le suivi de plus de 500 établissements alimentaires au Luxembourg allant de la restauration à l'industrie agroalimentaire, en passant par les bouchers, boulangers, mais aussi les services d'éducation et

d'accueil pour enfants (SEA) et CIPA.

Cédric est également propriétaire de l'entreprise CELICO, entreprise d'expertise, conseil et formation en diététique et nutrition.

As a graduate in quality management and food safety, Cedric founded SIGNA in 2010, a company offering training, consulting and audits in matters related to food safety and of which Cedric is the CEO.

For the time being, SIGNA employs 12 people and monitors more than 500 food establishment in Luxembourg ranging from catering to the agri food industry, including butchers, bakers but also education and children services (SEA) and CIPA.

Cedric is also the owner of CELICO, a company providing expertise, advice and training in dietetics and nutrition.